



小学生向けデジタルクリエイティブ人材育成講座 デジタル技術を使った最先端の創作活動を体験

9月10日に中央公民館で、小学生向けデジタルクリエイティブ人材育成講座が開かれました。県のデジタルクリエイティブ人材育成拠点である「tsukurun」のスタッフを講師に迎え、コンピューター上の仮想空間であるVRやゲーム、プログラミングなどを体験。参加した子どもたちは、遊びながら最先端の創作技術を学んでいました。



渋川公民館の香道入門教室 雅な香りで伝統文化を体験



9月2日に渋川公民館で、香道入門教室が開催されました。香道は、各種香木の香りを観賞する芸道で、「香りを聞く」と表現します。今回は、香木をたいて複数の香りを聞き分ける「組香」が行われ、参加者は、日本では取れない貴重な香木の香りで、雅な伝統文化を体験しました。

第60回渋川広域圏内発明くふう展 おお～！っと驚くたくさんの発明品

9月6日から8日まで市勤労福祉センターで、渋川広域圏内発明くふう展が開催されました。これは、発明や創意工夫する楽しさから、創造力などを育むことを目的とするもの。小学生から大人までの計103品が出展され、日常をよく観察し、豊かな発想で生み出された作品が来場者をうならせていました。

世界アルツハイマー月間行事 認知症の理解を深める企画展



9月5日～9日に市役所本庁舎で、世界アルツハイマー月間における普及啓発事業を開催しました。会場では、認知症の理解を深め、市の認知症施策について関心を高めてもらう企画展示が行われ、来場者は、展示物を読んだり、動画を見たりして、認知症について学びました。

